



**3 Pièces**

**46 m<sup>2</sup>**

**Réf. LC2-011**

**609 500 €**

**Tignes**

Appartement à vendre (73320)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement de 46m<sup>2</sup> au 4ème étage d'une résidence de standing à Tignes-le-Lac, sur le domaine skiable de Tignes-Val d'Isère. La résidence Village Montana propose des prestations haut de gamme avec spa et services hôteliers. L'appartement rénové en 2022 comprend 2 chambres, un séjour convivial avec une cuisine équipée ouverte, un balcon, une salle de bains et un WC indépendant, pour 6 personnes. Orienté Sud-Ouest, il est vendu meublé et équipé. Possibilité d'acheter une place de parking en sous-sol. Copropriété de 53 lots, pas de procédure en cours, charges annuelles de copropriété de 950 €. \*Sous ...

We are delighted to offer to the market this 46m<sup>2</sup> flat for sale in Tignes-le-Lac, ideally located right next to the slopes of the Tignes - Val d'Isère ski resort. This mountain apartment was completely renovated in 2022 and is located on the 4rd floor of the Village Montana Residence, a luxury residence offering hotel services and a spa. The traditional and warm mountain décor throughout the residence, comprising old wood, combined with its cosy atmosphere make it the perfect place for enjoying time with friends or family. The flat can accommodate up to 6 people and consists of a living room, a ...

**TIGNES - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

Promenade de Tovière - 73320 TIGNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

